BOULEVARD

FEIERN FESTE

Grund zum Feiern gibt es immer! Gerade in der Friseurbranche. Jahrestage, Jubiläen, Geburtstage, Erfolge bei Wettbewerben, bestandene Prüfungen.... In den letzten Wochen kamen wieder viele Menschen zusammen, aus den vielfältigsten Gründen, um zu jubilieren, zu gratulieren, Spaß und Freude zu haben, mit einem Gläschen anzustoßen... um zu FEIERN. FESTE FEIERN.











■ 30 Jahre Beauty Tempel Eberle. Was für Uschi Eberle1982 als Mitarbeiterin in einer kleinen Friseurabteilung des ehemaligen Sport-Hotels Holiday Inn in Baden-Baden begann, konnte jetzt vom 10-köpfigen Team um Uschi und Achim Eberle in einer "Wellness-Oase" gefeiert werden. Nach Meisterprüfung und Kosmetikausbildung hatte Uschi Eberle den Salon übernommen und baute ihn später zusammen mit ihrem Mann Achim zum "Beauty Tempel" aus, letztmalig dann 1996. Da wurde das Geschäft auf 460 qm zur heutigen "Wellness-Oase". Während Uschi Eberle ihren Schwerpunkt aufs Langhaar legte, sie ist auch George Michael-Top Masterin, machte sich Achim Eberle als ein "Quereinsteiger" schnell einen Namen als Visagist.

2 Der Unnaer Friseurmeister Horst Pein hat pünktlich zu seinem 85. Geburtstag jetzt auch den Diamantenen Meisterbrief der Handwerkskammer Dortmund für 60 Meisteriahre im Berufsleben erhalten. Aus der Hand von Friseur-Obermeister Wolfgang Mikeleit (Unna) und mit den Glückwünschen des gesamten Handwerks in der Hellweg-Lippe-Region nahm der Jubilar diese Auszeichnung im Rahmen seiner Familie und Mitarbeiter entgegen.

■ Olaf Krebs betreibt seit 20 Jahren seinen Stammsalon in Nürnberg/Feucht Das wurde natürlich gefeiert. Mit dabei auch Stammkundin und Freundin des Hauses, Milka Loff-Fernandes, die mit einem opulenten Blumenstrauß persönlich gratulierte. Olaf Krebs hatte an seinem Jubiläumswochenende für ein besonderes Rahmenprogramm gesorgt: Mit einer Vernissage der Münchener Künstlerin Christine Jaksch lag das Hauptaugenmerk auf einer Charity-Verlosung des Jaksch-Gemäldes "Der Aufbruch". Der Erlös aus dem Losverkauf ging als Spende an ein Sport-Projekt der Grundschule Ottensoos zur "Förderung der Bewegungsfähigkeit von Kindern". Insgesamt kamen 3.150 Euro zusammen - eine stolze Summe bei wenig mehr als 150 Gästen.

4 24 Jungfriseure im Alter zwischen 20 und 24 Jahren haben in Konstanz die Meisterprüfung in der Friseur-Akademie Zieger bestanden. Sie kommen aus Hamburg, Berlin bis Leipzig, sind in der Mehrzahl junge Frauen und absolvierten erfolgreich alle Bereiche der Meisterprüfung. ■ Petra Loddo hat ihr 15-iähriges Saloniubiläum gefeiert. Sie arbeitet zu außergewöhnlichen Anlässen immer für den Verein "Herzenswünsche e.V." in Münster. Und so wurde das Jubiläum mit einer Spenden-Aktion verbunden. Als Highlight gab es eine große Tombola mit über 700 Preisen. Insgesamt konnten 1718,33 Euro an den Verein überwiesen werden.

6 Das George Michael Team ist stolz auf 55 Jahre George Michael-Haarpflegesystem und feierte dieses Jubiläum in der romantischen 200 Jahre alten Seminarscheune auf Gut Neudorf, dem Unternehmenssitz der Cosma GmbH, mit Freunden und Mitarbeitern.

Kristine Bleicken steuert heute mit der Cosma Kosmetik GmbH die Belange der Pflegeserie. Sie sagt: "Gerade in der heutigen Zeit ist es wichtiger denn je, den Friseurbesuch zu einem Erlebnis zu machen und alle Kundenwünsche mit Qualität, Kompetenz und Freude zu erfüllen."

Auch Robin Witte vom Salon Milan Kranice und Anika Fürstenberg und Sabrina Hartmann vom Team Haarstudio Wildangel Lindlar/Wipperfürth konnten feiern. Sie gewannen beim "CAT Style Contest youngster open 2012" in den Kategorien Junioren bzw. Senioren.

Der "CAT Style Contest open 2012" fand erstmalig statt und machte die Akademie Haarstudio Wildangel in Lindlar zur großen Bühne für "Glamouröse Hollywoodfrisur" und den zu gewinnenden Wanderpokal. Akademie-Geschäftsführerin Brigitte Wildangel-Wehn, selbst langjähriges CAT-Mitglied, freute sich, zur Abrundung des Wettbewerbs mit ihrem Team ein imposantes Showprogramm bieten zu können.

■ 40 junge Friseurinnen und einen jungen Friseur sprachen Innungs-Obermeister Norbert Bitter und Lehrlingswart Matthias Hoffmann im Kreis Soest jetzt aus ihren Lehrverträgen feierlich frei.

9 80. Und das gleich zweimal. Seit acht Jahrzehnten und bereits in dritter Generation bereichert die Familie Köster in Hamburg die Friseurszene. Aus diesem Anlass luden Geschäftsführer Frank Köster und seine Frau Marleen Van den Berghe in ihren Salon im Hotel Vierjahreszeiten ein.

Highlight des Abends war eine exklusive Catwalk-Show, die durch die vergangenen acht Modejahrzehnte führte. Tipps für die Stylings der ersten vier Jahrzehnte holte sich Frank Köster bei seinem Vater Helmut, der - und das das zweite 80er-Jubiläum – vor kurzem seinen 80. Geburtstag feierte. Er hatte als "Sandwichgeneration" 1957 den Betrieb der Eltern übernommen und seinem Sohn Frank im Jahr 2004 das Geschäft überschrieben.



Die Geldübergabe an die Vertreterin der "Herzens-wünsche", Frau Oda von und











